

RINGKASAN

Manajemen Perkandangan Ayam Ras Petelur Fase *Layer* di UD. Tekad Jaya, Meilani Rosanti, C41191020, Tahun 2023, 34 hlm., Manajemen Bisnis Unggas, Politeknik Negeri Jember. Dr. Ir. Hariadi Subagja, S Pt., MP., IPM (Pembimbing).

Magang merupakan sarana dalam mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama masa perkuliahan, kemudian diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan oleh mahasiswa. Tujuan magang ini yaitu untuk mengembangkan keterampilan dan pengetahuan mahasiswa serta dapat menerapkan teori yang diperoleh diperkuliahan secara langsung di lapang. Selain itu, juga dapat membantu mahasiswa untuk bisa berpikir secara kritis terkait permasalahan yang terdapat di lapang, menambah rasa percaya diri, dan mampu mengembangkan ilmu dengan bidang usaha yang di lakukan di tempat magang.

Pelaksanaan Magang di suatu perusahaan peternakan digunakan sebagai salah satu memperdalam pengetahuan dan keterampilan yang didapat mahasiswa setelah mengikuti perkuliahan di jurusan peternakan. Praktek di lapangan terkadang tidak sesuai dengan teori yang diajarkan dalam perkuliahan. Hal tersebut merupakan kenyataan yang wajar terjadi. Kegiatan ini adalah salah satu cara untuk memperkenalkan mahasiswa agar dapat mengetahui praktek sesungguhnya yang ada di lapangan, dan merupakan momentum penting untuk mendalami dan mensinkronkan ilmu teori yang telah didapatkan mahasiswa dari perkuliahan.

Kegiatan Magang di UD. Tekad Jaya Farm dilaksanakan 2 bulan mulai dari tanggal 10 Oktober 2022 sampai 10 Desember 2022. UD. Tekad Jaya Farm berlokasi di Jalan Kenanga, Dusun Kebon Rt 02 Rw 04, Desa Tutul, Kecamatan Balung, Kabupaten Jember, Jawa Timur. UD. Tekad Jaya Farm memiliki 51 unit kandang dengan kapasitas 70.000 ekor dan menggunakan kandang tipe terbuka (*open house*).

Kegiatan Magang di UD. Tekad Jaya bertujuan untuk mengembangkan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa mengenai hubungan antara teori dan

praktik secara langsung di lapangan. Meningkatkan pengalaman kerja dan pengetahuan serta pemahaman kegiatan di perusahaan atau instansi yang dijadikan sebagai tempat Magang.

Hasil dari Magang di UD. Tekad Jaya Farm yaitu mengetahui perkandangan peternakan ayam petelur. Perkandangan terdiri dari konstruksi kandang/tipe kandang, arah kandang, atap kandang, ventilasi kandang, pencahayaan kandang, jarak antar kandang, peralatan kandang.